

## Artikel vom 10.05.2023

Textautor: Wolfram Staufenberg

Foto: Wolfram Staufenberg

### Zum Geburtstag ...

## Erste Einladung als Senior!



### Zum Geburtstag alles Gute ...

wünschte die evangelische Kirchengemeinde Mitgliedern ihres Sprengels bei Kaffee und Kuchen. erinnerte doch die Einladung den Ortsvorsitzenden der CSU daran, daß man nicht jünger wird. Ab dem sechzigsten Geburtstag kann jedes Mitglied der Gemeinde in den Genuß kommen, einen Nachmittag ungezwungen im Kreis Gleichaltriger oder fast Gleichaltriger zu verbringen. Pfarrerin

Christine Döring und die Vertreterin des Kirchenvorstandes Karin Howaldt organisierten. Die Gäste ließen sich nicht lange bitten. Angeregte Gespräche fanden statt, begleitet und auch initiiert durch Fragen von Pfarrerin Christine Döring wie z.B. "Welches Geschenk ist Ihnen in starker Erinnerung" geblieben. Die Bandbreite ging vom Fahrrad über die Feier der Kinder zum Achzigsten des Vaters, Geduld des Partners bis zu einem "Bechstein": ein gelungener Nachmittag. Danke hierfür!